



Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли-сад №71 г. Минска»
«Центр коррекции и развития речи дошкольника»

1. Срок реализации проекта: 2022-2023 гг.	
2. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Ясли-сад №71 г. Минска»	
3. Цели проекта: оказать комплексную коррекционно-педагогическую помощь, направленную на нормализацию всех сторон речи, развитие моторики и познавательных психических процессов, воспитание личности ребенка и оздоровление организма в целом, через создание средового комплекса игровых, оздоровительных и информационно-коммуникационных технологий	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - создание единого информационного пространства образовательного учреждения, системы, в которой задействованы и на информационном уровне связаны все участники образовательного процесса: администрация, педагоги, воспитанники и их родители (оснащение образовательного пространства современными техническими средствами). - создание своих образовательных ресурсов, широкое использование их в педагогической деятельности (включая использование презентационных инструментальных средств); - обеспечение комплексной консультационной, методической поддержки педагогическим работникам, законным представителям воспитанников, воспитывающим детей с особенностями психофизического развития и иным участникам образовательного процесса; - построение образовательного процесса на основе психологически корректных режимов функционирования внимания, памяти, мыслительной деятельности, гуманизации содержания обучения и педагогических взаимодействий, реконструкции процесса коррекции и развития речи с позиций целостности и использования здоровьесберегающих технологий	
5. Целевая группа: не менее 100 воспитанников с особенностями психофизического развития, законные представители воспитанников, воспитатели дошкольного образования, узкие специалисты	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: оснащение и реконструкция помещения: автоматизированное рабочее место для воспитателей дошкольного образования (включая моноблок, МФУ проектор, плазменную панель, мультибокс); - комната интерактивных технологий: интерактивный стенд "Tehno-Sky", стол Glass- 6 комплектов; мобильный интерактивный комплекс; комплект модульной мебели; 6 стульев; мини типография; - программно-аппаратный комплекс «Дельфа» – 142 тренажер для речевой реабилитации и коррекции звукопроизношения детей и взрослых, Использует нестандартное устройство обработки звуков в виде дополнительного преобразователя, заменяющего современные звуковые карты и работает в операционной системе DOS. В комплекте – 63 базовых словаря с общим количеством слов около 4,5 тысяч. Это тематические словари («Одежда», «Пища», «Продукты» и т.д.). Программно-аппаратный комплекс «Видимая речь – III» Разработана компанией IBM. Комплекс компьютерных программ «Грамотей» Разработан для начального обучения детей грамотным фонемным конструкциям. Программа "Звуки, окружающие нас". Программные ресурсы: «ACDSee», «CorelDraw», «Adobe Photoshop», «Adobe Flash».	
6.1. Повышение квалификации и профилактика эмоционального выгорания педагогических работников через обучение на платной и бюджетной основе. Проведение семинаров, мастер-классов и консультативной работы.	
6.2. Освоение и внедрение современных здоровьесберегающей и информационно-коммуникационных технологий, в том числе с использованием электронного инструментария.	
6.3.. Осуществление диагностических исследований	
6.4. Просветительская деятельность, направленная на популяризацию речевого развития и психологического здоровья детей с особенностями в развитии.	
6.5. Проведение коррекционных занятий, методических мероприятий.	
6.6. Разработка, издание и распространение печатной продукции в рамках популяризации системы коррекции и развития речи детей дошкольного возраста;	
6.7. Пропаганда педагогического мастерства, обмен педагогическим опытом через проведение открытых мероприятий, круглых столов через использование информационно-коммуникационных технологий, в том числе онлайн-взаимодействия.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 21 500	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	20 000
Софинансирование	1 500
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск	
9. Контактное лицо: Ю.П.Радобольская, заведующий Государственного учреждения образования «Ясли-сад №71г. Минска», +375 29 567 93 16, ddu71@minsk.edu.by О.С.Шалай, учитель-дефектолог Государственного учреждения образования «Ясли-сад №71 г. Минска», +375 29 382 43 31, ddu71@minsk.edu.by	



Humanitarian project of the state educational institution
"Nursery-garden No. 71 of Minsk"
"Center for correction and development of preschool child's speech"

1. Project implementation period: 2022-2023.	
2. Applicant organization offering the project: State educational Institution "Nursery-garden No. 71 of Minsk"	
3. Project objectives: to provide comprehensive correctional and pedagogical assistance aimed at normalizing all aspects of speech, developing motor skills and cognitive mental processes, educating the child's personality and improving the body as a whole, through the creation of an environmental complex of gaming, wellness and information and communication technologies	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: -creation of a unified information space of an educational institution, a system in which all participants of the educational process are involved and connected at the information level: administration, teachers, pupils and their parents (equipping the educational space with modern technical means). - creation of their own educational resources, their wide use in teaching activities (including the use of presentation tools); - providing comprehensive consulting, methodological support to teaching staff, legal representatives of pupils who are raising children with special needs of psychophysical development and other participants in the educational process; -the construction of the educational process on the basis of psychologically correct modes of functioning of attention, memory, mental activity, humanization of the teaching content and pedagogical	
5. Target group: at least 100 pupils with special psychophysical development, legal representatives of pupils, preschool educators, narrow specialists	
6. Brief description of the project activities: equipping and reconstruction of the premises: an automated workplace for preschool educators (including a monoblock, an MFP projector, a plasma panel, a multibox); - interactive technologies room: interactive stand "Tehno-Sky", Glass table- 6 sets; mobile interactive complex; set of modular furniture;6 chairs; mini printing house; - the DELPHA-142 software and hardware complex, a simulator for speech rehabilitation and correction of sound reproduction of children and adults, Uses a non-standard sound processing device in the form of an additional converter replacing modern sound cards and works in the DOS operating system. The set includes 63 basic dictionaries with a total number of words of about 4.5 thousand. These are thematic dictionaries ("clothes", "Food", "Products", etc.). The Visible Speech - III software and hardware complex was developed by IBM. The complex of computer programs "Literate" is designed for	
7. Total funding (in US dollars): 21,500	
Source of funding	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	20 000
Co-financing	1 500
8. Location of the project (region/district, city): Minsk	
9. Contact person: Yu.P.Radobolskaya, head of the State Educational Institution "Nursery-garden No. 71g. Minsk", +375 29 567 93 16 , ddu71@minsk.edu.by O.S.Shalai, teacher-defectologist of the State educational Institution "Nursery-garden No. 71 of Minsk", +375 29 382 43 31 , ddu71@minsk.edu.by	